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AVIS D’APPEL D’OFFRES NATIONAL OUVERT  
N°_020_/ AONO/CAY1ER//CIPM/2025 DU 07/08/2025 

POUR LES TRAVAUX DE CONSTRUCTION D'UNE AEP SOLAIRE AVEC RESERVOIR EN BETON ARME DE 
7.5 M3 A OKOLO PETIT MARCHE DANS LA COMMUNE D’ARRONDISSEMENT DE YAOUNDE 1ER. 

« PROCÉDURE D’URGENCE » 
FINANCEMENT FEICOM/CAY1er - EXERCICE 2025 

1. Objet de l’Appel d’Offres :          

Le Maire de la Commune d’arrondissement de Yaoundé 1er, lance un Appel d’Offres National Ouvert en procédure 

d’urgence pour les travaux de construction d'une AEP solaire avec réservoir en béton arme de 7.5 m3. 

2. Consistance des travaux 

Les travaux objet du présent appel d'offres comprennent les corps d’état prévus au cadre du devis quantitatif et estimatif. 

3. Délais d’exécution 

Le délai maximum prévu par le Maître d’Ouvrage pour la réalisation des travaux objet du présent appel d’offres 

est de trois (03) mois. Ce délai court à compter de la date de la notification de l’Ordre de Service de commencer les 

travaux. 

4. Allotissement  

Les travaux, objet du présent Appel d’Offres, se feront en un (01) lot unique d’un montant de 

20 000 000 FCFA. 

5. Participation  

La participation au présent Appel d’Offres est ouverte aux entreprises de droit camerounais. La participation des 

entreprises sous forme de groupement est admise à condition que le Chef de file soit désigné et que les attributions spécifiques 

de chaque membre du groupement ressortent clairement dans l’accord de groupement. 

6. Financement  

Les travaux objet du présent Avis d’Appel d’Offres sont financés par le Budget de la commune d’Arrondissement 

et du FEICOM, exercice 2025 

7. Cautionnement provisoire 

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, une caution dont le montant est spécifié au 

point 4 de l’avis d’Appel d’Offres. Cette caution devra être établie par une banque de premier ordre agréée par le 

Ministère chargé des finances et dont la liste figure dans la pièce 12 du présent DAO et valable pendant trente (30) jours 

au-delà de la date originale de validité des offres. 

8. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres 

Le Dossier d’Appel d’Offres peut être consulté et obtenu à l’Hôtel de ville de Commune de la commune 

d’arrondissement de Yaoundé 1er, (Bureau des Marchés publics) dès publication du présent avis, contre présentation 

d’une quittance de versement de la somme non remboursable de cinquante mille (50 000) FCFA représentant les frais 

d’achat du dossier, payable à la Recette municipale de la Commune d’Arrondissement de Yaoundé 1er. 

REPUBLIQUE DU CAMEROUN 
Paix – Travail - Patrie 

------------------- 

 

REPUBLIC OF CAMEROON 
Peace-Work-Fatherland 

----------------- 
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---------------- 
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------------------- 
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---------------- 
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------------------ 

COMMUNE DE YAOUNDER 1er 
----------------- 
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--------------- 

 
YAOUNDE 1er COUNCIL  
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INTERNAL TENDERS BOARD 
--------------- 
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9. Remise des offres 

Chaque offre, rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies 

marquées comme tels, devra parvenir complet à l’Hôtel de ville de Commune d’Arrondissement de Yaoundé 1er, au plus 

tard le …19/09/2025…à 09heures, heure locale et devra porter la mention suivante : 

« AVIS D’APPEL D’OFFRES NATIONAL OUVERT  
N°020./ AONO/CAY1ER/SG/CIPM/2025 DU 07/08/2025  

POUR LES TRAVAUX DE CONSTRUCTION D'UNE AEP SOLAIRE AVEC RESERVOIR EN BETON ARME DE 7.5 M3 A 
OKOLO PETIT MARCHE DANS LA COMMUNE D’ARRONDISSEMENT DE YAOUNDE 1ER. 

« PROCEDURE D’URGENCE » 
(A N’OUVRIR QU’EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT) 

10. Recevabilité des offres 

      Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission établie par une 

banque de premier ordre agréée par le Ministre chargé des finances et dont la liste figure dans la pièce 12 du DAO, d'un 

montant conforme à l’article 6 valable pendant tente (30) jours au-delà de la date originale de validité des offres.  

      Sous peine de rejet, les autres pièces administratives requises devront être impérativement produites en originaux 

ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou l’autorité compétente, conformément aux stipulations du 

Règlement Particulier de l’Appel d’Offres. 

     Elles devront obligatoirement dater de moins de trois (03) mois précédant la date de dépôt des offres ou avoir été 

établies postérieurement à la date de signature de l’Avis d’Appel d’Offres. 

     Toute offre non conforme aux prescriptions du présent avis et du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. 

Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier rang agréée par le Ministère 

chargé des Finances ou le non-respect des modèles des pièces du dossier d'appel d'offres, entraînera le rejet de l'offre. 

11. Ouverture des plis 

       L’ouverture des offres s’effectuera en une phase. L'ouverture des pièces administratives aura lieu le 19/09/2025 à 
partir de 10Heures,  heure locale, par la Commission Interne de Passation des Marchés de la Commune 
d’Arrondissement de Yaoundé 1er, dans la salle de réunion de l’Hôtel de ville. 

Seuls les soumissionnaires ou leurs représentants dûment mandatés et ayant une parfaite connaissance du dossier 
peuvent assister à cette séance d’ouverture.   

Critères d’évaluation 

     L’évaluation se fera suivant les critères dits éliminatoires, puis suivant les critères dits essentiels selon le système 

binaire (oui ou non). 

Offre administrative 
 

 Absence de la caution de soumission à l’ouverture des plis; 

 Non -production au-delà du délai de 48 h après l’ouverture des plis, d’une pièce du dossier administratif jugée 
non conforme ou absente lors de l’ouverture des plis, (excepté le cautionnement de soumission); 

 Fausses déclarations, manœuvres frauduleuses ou des pièces falsifiées ; 

 Non-respect du format de fichier des offres ; 
 

Offre technique 
 

 Fausses déclarations, manœuvres frauduleuses ou des pièces falsifiées ; 

 Absence de la charte d’intégrité datée et signée ; 

 Absence de la déclaration sur l’honneur de non abandon du chantier y joindre une pièce de bonne 
d’exécution de la phase1 ; 

 Absence de l’attestation de catégorisation ; 

 Absence de la déclaration d’engagement au respect des clauses environnementales et sociales datée 

et signée; 

 Non satisfaction, au moins 70% des critères essentiels; 
 

Offre financière 

 Absence d’un prix unitaire quantifié dans l’Offre financière; 

 Absence d’un élément de l’offre financière (la soumission, les BPU, le DQE) ;  
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             14.2. Critères essentiels 
 

Les critères e s s e n t i e l s à la qualification des s o u m i s s i o n n a i r e s: 
 

 La présentation de l’offre ; 

 Les références du soumissionnaire ; 

 La qualification et l’expérience du personnel ; 

 La capacité financière (l’accès à une ligne de crédit ou autres ressources financières, le chiffre d’affaires, 

attestation de solvabilité financière) d’un montant de 15 000 000 FCFA; 

 Les moyens logistiques ; 

 La méthodologie. 
 

Le système de notation des offres est  binaire (oui ou non). 

12. Attribution du marché 

L’Autorité Contractante attribuera le Marché au Soumissionnaire remplissant les conditions énoncées aux points 

34.1 et 34.2 du Règlement Particulier de l’Appel d’Offre.  

13. Durée de validité des offres 

Les soumissionnaires restent engagés par leurs offres pendant une durée de quatre-vingt-dix (90) jours, à 

compter de la date limite fixée pour la remise des offres. 

14. Renseignements complémentaires 

Les renseignements complémentaires d’ordre technique peuvent être obtenus auprès du Maire de la Commune 

d’Arrondissement de Yaoundé 1er. 

15. Additif à l’appel d’offres  

L’Autorité Contractante se réserve le droit en cas de nécessité, d’apporter toute autre modification ultérieure 

utile au présent appel d’offres.  

                                                    Fait à la Commune d’Arrondissement de Yaoundé 1er, le _21/08/2025 
                     

  Le Maire 
                                                              (Autorité Contractante) 

Ampliations : 
- PREFET MFOUNDI; 
- FEICOM/CENTRE; 
- ARMP/CENTRE: 
- CAY 1er :  
- Président CIPM/PM : 
- Affichage : 
- Chronos/Archives. 
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OWNER: THE MAYOR OF YAOUNDE 1 COUNCIL 

CONTRACTING AUTORITY: THE MAYOR OF YAOUNDE 1 COUNCIL 
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NOTICE OF OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER 

N°020/NONIT/CAY1ER/ITB/2025 of 07/08/2025   

FOR THE CONSTRUCTION WORK ON A SOLAR WATER SUPPLY SYSTEM WITH A 7.5 M3 REINFORCED CONCRETE 
TANK AT OKOLO SMALL MARKET. 

“EMERGENCY PROCEDURE” 

1. Purpose of the National Invitation to tender 
 The mayor of Yaounde 1 council, Contracting Authority, launches a National Call for Tenders opened in emergency 
procedure for the construction work on a solar water supply system with a 7.5 m3 reinforced concrete tank . 

2. Description of works 
Construction work on a solar water supply system with a 7.5 m3 reinforced concrete tank. 
 

3. Execution deadline 
The maximum execution deadline provided by the Project Owner for the execution of the works for this tender file shall be 

three (03) months. This deadline takes effect from the date of notification of the service order to start works. 
4. Batches  

The works are divided into a single batch for an amount of 20 000 000 FCFA. 
5. Participation 

Participation in this invitation to tender is open on equal conditions to the construction companies based in Cameroon. 
Participation of Joint ventures is permitted only if the representative is appointed and the specific power of each member of the 
group clearly defined. 

6. Funding 
Construction works within the frame work of this tender file are funded by the 2025 budgets of FEICOM and The Yaounde 1 

council. 
7. Bid bonds 

Each bidder shall enclose in his bid, as shown in the point 4 below. 
This bid bond shall be issued by a first-ranking banking institution approved by the Ministry in charge of Finance as on the 

list presented in section 12 of this tender file. The bid bond shall remain valid, thirty days after the expiry date of the bid. 
8. Acquisition of tender file 

The Tender file in the French language may be obtained from the Yaounde town hall, Phone:___________ as from the date 
of publication of this notice upon presentation of a receipt of payment to the Municipal Yaounde 1 council of a non-refundable 
sum of five hundred (50 000) CFA F. 

9. Submission of bids 
Each bid drafted in English or French in 06 (six) copies including 01 original and 05 copies marked as such, should be 

deposited at Yaounde town hall, no later than _19/09/2025 at 09 O’clock local time in a sealed envelope. Beyond this time, no offers 
will be accepted. No regularly submitted bid may be modified or removed and must be marked: 

NOTICE OF OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER  
N°020 /NONIT/CAY1ER ITB/2025 of 07/08/2025  

FOR THE CONSTRUCTION WORK ON A SOLAR WATER SUPPLY SYSTEM WITH A 7.5 M3 REINFORCED CONCRETE TANK AT 
OKOLO SMALL MARKET. 

“EMERGENCY PROCEDURE” 

 ‘To be opened only at the bid opening session’ 

A receipt shall be issued after reception of bids. 

10. Admissibility of bids 
The administrative documents required shall be produced in originals or true copies certified by the relevant services, and 

in accordance with the Special Rules and Regulations of the invitation to tender; otherwise the bid shall be rejected. They shall not 
be older than three (03) months at the time the bids are deposited or must have been produced after the signing of the 
tender notice.  

Any bid not in conformity with the prescriptions of this notice and tender file shall not be received. Especially, the absence 
of a bid bond issued by a first-ranking bank approved by the Ministry in charge of Finance or the non-respect of the models of the 
tender file documents shall lead to the outright rejection of the bid without room for further appeal. 

11. Opening of bids 
The opening of bids shall take place in two phases. The first phase shall comprise the opening of Administrative and 

Technical documents. The financial bids shall be opened in the second phase. 
Administrative documents and technical bids shall be opened on 19/09/2025 at 10 pm., local time, by the Municipal Tenders 

Board in the conference hall Yaounde 1er Town Hall, in the presence of bidders or their authorized representatives with right proof 
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of their mandate. 
The opening of financial bids shall take place after the evaluation of Technical bids and only bidders that shall have a score 

greater than or equal to 70% shall be invited. 

12. Evaluation criteria 
Evaluation will be in accordance with the eliminatory criteria, then according to the criteria considered essential in the binary 

system (yes or no). 

a. Eliminatory criteria  

 Absence of bid bond at the opening of bids; 

 Failure to submit, beyond the 48(forty-eight) hours deadline after the opening of bids, a document of the 
administrative file deemed non-compliant or absent (except the bid bond); 

   False declarations, fraudulent schemes or forged documents; 

  Failure to comply with 75% of  essential criteria  

 Absence of the sworn statement for not having abandoned contracts attach a document attesting to the prper 
execution of phase 1; 

 Failure to comply with bids file format; 

   Absence of a quantified unit price in the financial offer; 

 absence of catogorisation attestation, 

 Absence of an element in the financial offer (submission, BPU, DQE); 

 Absence of integrity charter dated and signed 

 Absence of the dated and signed commitment statement to comply with  
             environmental and social clauses. 
13. Award of contract 

The Contracting Authority will award the Contract to the Tenderer fulfilling the conditions set out in points 34.1 and 34.2 of 
the Special Regulations of the Invitation to Tender. 

14. Validity of bids 
Bidders will remain committed to their bids for ninety (90) days from the deadline set for submission. 

15. Additional information 
Clarifications on any technical aspects of the tender file can be obtained at the Yaounde 1 Council  

YAOUNDE, 21/08/2025 

   The Mayor 

  (Contracting Authority) 
Copies to : 
-  Senior Divisional Office; 
- ARMP / CENTRE;  
- FEICOM / CENTRE. 
- YAOUNDE 1 Council; 
- President Tenders Board cay 1Council; 
- Notice board; 
- Archives. 
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